

17.12.2019

Neues ICE-Werk in Nürnberg: 400 Millionen Euro für Traditionsstandort Nürnberg

Einer der traditionsreichsten Eisenbahnstandorte in unserem Land wird massiv gestärkt. **Der DB-Konzern hat entschieden, sein neues ICE-Werk in Nürnberg zu errichten.**

2018 wurde ein ähnliches Werk in Köln eröffnet. Baubeginn in Nürnberg ist für 2023 geplant. Ab 2028 sollen dort über Nacht die Hochgeschwindigkeitszüge instandgehalten und gewartet werden. In dem neuen Werk werden für 450 neue Kolleginnen und Kollegen hochmoderne Arbeitsplätze geschaffen.

Die EVG begrüßt die zügigen, technologischen Innovationen im Sinne einer nachhaltigen Verkehrswende. Die Bahn präsentiert sich damit erneut als einer der großen Wirtschaftsfaktoren Deutschlands.

Wir unterstützen die Maßnahmen des Konzerns als starkes und richtiges Signal für mehr Verkehr auf der Schiene. Unsere Kampagne „**Mehr Bahn für die Menschen**“ zeigt somit einmal mehr Wirkung und entfaltet sich an den richtigen Schaltstellen.

Die Eisenbahn ist die mit Abstand klimafreundlichste Alternative zur Straße auf dem besten Weg zum Verkehrsmittel der Zukunft.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – politik@evg-online.org